

dos años después de la propuesta de Robinson - al celebrarse los primeros Juegos del Imperio Británico en Hamilton, Canadá - cuando tuvo verdaderamente lugar la iniciativa de organizarse los Juegos de la Mancomunidad Británica. La participación se limitaba a naciones que tenían prestigio en el Imperio, mientras que la competición se limitaba a una competición individual, sin integrar equipo, en nueve deportes.



*Los XI Juegos de la Mancomunidad Británica
EDMONTON 1978*

Número récord de participantes

La Fundación de los Juegos de la Mancomunidad Británica espera alcanzar en Edmonton un número récord de 2.000 competidores y oficiales. Hasta el 30 de mayo, 47 países miembros habían aceptado la invitación de participar (incluso afiliados); seis más son admisibles y es posible que manden todavía competidores.

El Dr. Maury Van Vliet, presidente de los Juegos, hablando en una conferencia de prensa en Ottawa, declaró que, en cifras concretas, había 1.741 atletas y 477 oficiales - un total de 2.218 - que participarían en la fase competitiva de los Juegos, para no citar a los que colaboraban con ellos detrás de los bastidores. El mayor número total registrado hasta el presente en los Juegos de la Mancomunidad Británica celebrados en 1970 en Edinburgo fue de 1.744 personas: 1.383 competidores y 361 oficiales.

El presupuesto de los Juegos de 1978, estimado en 1974 en \$36.000.000, será costado conjuntamente por el gobierno federal, la provincia de Alberta, la ciudad de Edmonton, el Edmonton Kinsmen Club y la Fundación de los Juegos de la Mancomunidad Británica. El Dr. Van Vliet afirmó que se

habían completado todas las nuevas instalaciones y que todos menos algunos pequeños arreglos entrarían en el presupuesto calculado.

Los deportes

Si bien los Juegos de la Mancomunidad Británica han crecido considerablemente en volumen e interés, básicamente han permanecido los mismos. Sin embargo, este año se ha registrado un cambio. Se invitó a Canadá a designar el décimo suceso y, en razón de que la gimnasia está aumentando rápidamente en popularidad y es un deporte que puede ser continuado por sus adeptos durante muchos años, Canadá ha añadido la gimnasia a las actividades deportivas de los Juegos de Edmonton.

Las demás nueve competiciones deportivas son las mismas de antes: atletismo; badminton; boxeo; ciclismo; bolos de césped; tiro; natación y buceo o zambullida; levantamiento de pesas; y lucha.

Se añadirá el lacrosse como deporte de demostración, también elegido por Canadá, cuyos primeros habitantes practicaban este deporte.

Nuevas instalaciones

Edmonton, capital de Alberta, tiene cinco nuevas instalaciones para los Juegos: un estadio, un centro acuático, un velódromo, césped para bochas y un campo de tiro -que cumplirán su cometido durante décadas. El más espectacular de estas instalaciones es el Estadio de la Mancomunidad Británica de \$21.000.000, con una capacidad de 42.400 asientos y que puede ampliarse para acomodar a 52.000 espectadores. Contiene un centro deportivo y de esparcimiento de tres pisos. Los Eskimos de Edmonton de la liga de fútbol canadiense serán los primeros en estrenarlo después de los Juegos.

Al completarse, el Centro Acuático Kinsmen de Edmonton tendrá una piscina de una superficie de agua de 25 por ciento mayor que la piscina olímpica de Munich y solo un por ciento menor que la piscina olímpica de Montreal. Los cuatro tanques incluyen una piscina para competición de 50 m de largo, una piscina para zambullida, una piscina de 51 metros para entrenamiento, que puede ser dividida mediante un tabique movable, y un tanque de hidroterapia.